

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711006 - HANIF PURBAYA

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	ujung mikropipetnya terbalik yg dipake buat ambil darah yg ujungnya lebih lancip yaa, sehingga dapat mempengaruhi hasil hb nya..jd jauh lebih tinggi kadarnya..teknik pengambilan specimen darah menggunakan mikropipet sdh tepat.warna belum sama dengan komparator :)
DARAH RUTIN (HMT)	pengerjaan tdk maksimal karena terburu2 dan kemudian waktu habis..semangaaatttt... :)
INJEKSI INTRAVENA	Stlh memilih regio, pastikan kondisi kulit dgn memalpasi dan inspeksi.Stlh mendesinfeksi tgg dl hingga kering.
KOMUNIKASI	Hanif sudah menanyakan identitas dengan baik. Respon non verbal yang ditunjukkan sudah sesuai, sudah menunjukkan adanya kepedulian terhadap kegawatan. Kontak juga sudah dijaga dengan baik, tidak terlalu lama dengan note taking. Coba tanyakan hal spesifik untuk makanan, karena pasti pasien akan bingung bila ditanyakan "makannya seperti apa". Langsung saja tembak dengan apakah bapak suka mengkonsumsi goreng-gorengan dst. Hanif sudah cukup baik dengan memanggil pasien dengan nama. Sebaiknya lakukan anamnesis secara sistematis, dimulai dari RPS, RPD, RPK, dst. Selesaikan dulu RPS (OLDCHART) baru dilanjutkan ke RPD dst. Ini supaya pasien nyaman dan Hanif tidak kebingungan. Hanif juga bagus sudah melakukan cross check atas informasi pasien. Overall Hanif sudah baik, sudah nampak seperti dokter. Hanya saja pasien masih belum mengeluarkan ekspresinya mungkin karena Hanif belum bisa memancing ketertarikan pasien. Cobalah dengan edukasi, biasanya pasien akan tertarik, namun tetap tidak boleh menggurui pasien.
PEMASANGAN INFUS	gulungan plester itu ngga steril ya, klo plabotnya baru, bagian atasnya ngga perlu didesinfeksi lagi, kan udah steril... persiapan alat kurang lengkap.. vena metacarpal????ada ya? pipa infunya belum dialiri duluuntuk mengeluarkan udaranya, sebaiknya tabung tetesan diisi sampai setengah dulu, ngga kosongan begitu.. itu plabotnya bocor2 gt, yang salah apa coba... .. itu selang infusnykosong gt lsg kamu sambungin, bisa emboli itu pasien.
PENGECATAN GRAM/ZN	tidak pakai masker untuk proteksi diri.mensterilkan ose ok, mengambil sediaan ok. fiksasi ok. PENGECATAN GRAM : Gram A ok, Gram B ok, Gram C ok, Gram D ok, cara membilas dg akuades harus lebih diperhatikan, gimana cara membilas yg benar??? identitas boleh diberikan di awal kok.. cara memgeringkan preparat ok.
PUNGSI VENA	tidak merenggangkan kulit di atas tempat penyuntikan. menusuk lebid dari satu kali, dan tidak desinfeksi ulang. yang dicuci tangannya ya, bukan sarung tangannya. tidak menulis label
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	gcspenilaian verbal salah,
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	meneteskan darahnya tidak boleh di tengah objek gelas, maksimal 1cm dari pinggir